



## AMLO está a punto del ponche: Xóchitl Gálvez; Creel dice que gasto en giras es mínimo



Los aspirantes del Frente Amplio por México (coalición integrada por los partidos PAN, PRD Y PRI) continúan con sus recorridos por los estados del país en busca de las firmas que los avalen para obtener la candidatura presidencial.

Los 13 aspirantes registrados deben recolectar 150 mil firmas en por lo menos 17 entidades federativas, a fin de pasar a la próxima etapa del proceso interno.

Por ahora, los aspirantes más reconocidos del Frente son los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel.

La Senadora Xóchitl Gálvez aseguró que el Presidente Andrés Manuel López Obrador está a punto del “ponche”, término beisbolero, luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) le prohibiera al mandatario referirse al proceso electoral de 2024.

“Vamos dos cero, está a punto del ponche el Presidente en términos beisboleros, le gané el amparo, ya le gané el del INE y ahora viene una demanda penal”, afirmó Xóchitl Gálvez a su llegada al Puerto de Veracruz.

La Senadora panista, que es una de las aspirantes del Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD) a la candidatura presidencial, insistió en que López Obrador violó el secreto fiscal al divulgar información de sus empresas que sólo pudo haber obtenido ilegalmente del Servicio de Administración Tributaria (SAT) o de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

De visita por Tijuana, Baja California, el panista Santiago Creel Miranda estimó que los 13 aspirantes a la coordinación del Frente Amplio por México gasta cada uno 5 mil pesos en promedio al día en sus respectivos recorridos por el país, aunque no hay un tope. “Nuestros gastos son mínimos”, nuestros



PERIÓDICO

sinembargo.mx

PÁGINA

0

FECHA

16/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

eventos son reducidos en número y podrían ser más amplios, pero deseamos que estas campañas sean en donde estén presentes los liderazgos para que desdoble los mensajes y hagan su trabajo.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados aprovechó para señalar que hay simulación en los gastos de los aspirantes a la candidatura presidencial por Morena. “Aquí no hay espectaculares, no se pintan bardas, cada espectacular cuesta 90 mil pesos, por tres porque es el contrato mínimo, y si ven un espectacular de les cuesta 90 mil pesos. Aquí no hay uno”.

<https://www.sinembargo.mx/15-07-2023/4385290>